

Campus Horw: Sich informieren und mitwirken



Eine Visualisierung des Siegerprojekts des Generalplanerteams Penzel Valier AG.

Zur Erweiterung des Campus Horw haben Horwerinnen und Horwer ein wichtiges Wort mitzureden. Jetzt läuft die öffentliche Mitwirkung. Die Gemeinde lädt zu einer Infoveranstaltung.

Bis zum 25. März läuft die öffentliche Mitwirkung zur Teiländerung der Nutzungsplanung und zum Bebauungsplan «Campus Horw». Sie gibt allen Interessierten die Gelegenheit, ihre Anliegen und Fragen einzubringen.

Leuchtturmprojekt des Kantons

Im Räumlichen Entwicklungskonzept 2040 der Gemeinde wird der Campus Horw als Bildungszentrum mit starker Anziehungskraft gewürdigt. Mit der Erneuerung und Erweiterung soll der Campus das Departement Technik & Architektur der Hochschule Luzern und die Pädagogische Hochschule Luzern vereinen. Rund 4000 Studierenden

und 800 Mitarbeitenden bietet er eine innovative Studien- und Arbeitsumgebung. Die bestehenden Bildungsbauten sollen saniert und moderat aufgestockt sowie durch zwei neue Kopfbauten ergänzt werden.

Der Freiraum entlang der Technikumstrasse wird zu einem vollwertigen öffentlichen Park aufgewertet und das Verkehrsaufkommen mit einem Mobilitätskonzept vorausschauend gelenkt. Mit der Zertifizierung durch das Label «Standard Nachhaltiges Bauen Schweiz» (SNBS) wird auch der Nachhaltigkeit Rechnung getragen.

64,8 Prozent der Stimmbeteiligten des Kantons Luzern haben sich im März 2021 für die Gründung der Aktiengesellschaft ausgesprochen. Sie haben damit die Finanzierung des mit 365 Millionen Franken veranschlagten Projekts sichergestellt.

Die Teiländerung der Nutzungsplanung und die Ausarbeitung des Bebauungsplans liegen in der Zuständigkeit der Gemeinde Horw. Mit ihnen werden die planungs- und baurechtlichen Voraussetzungen für den erweiterten Campus Horw geschaffen. Das Projekt des Generalplanerteams Penzel Valier AG, das aus dem Architekturwettbewerb als Sieger hervorgegangen war, wurde in die vorliegende Fassung des Bebauungsplanentwurfs überführt.

Und wie geht es weiter?

Gleichzeitig mit der jetzt laufenden öffentlichen Mitwirkung erfolgt auch die Vorprüfung durch den Kanton. Im Anschluss wertet die Gemeinde die Mitwirkungseingaben und den kantonalen Vorprüfungsbericht aus und nimmt allfällige Anpassungen und Änderungen an den Planungsinstrumenten vor. Voraussichtlich in diesem Sommer werden die Teiländerung der Nutzungsplanung und der Bebauungsplan Campus Horw öffentlich aufgelegt.

Mitwirken – die Weichen stellen

Eingaben zur Mitwirkung können per Brief, aber auch digital gemacht werden. Alle Unterlagen zur Mitwirkung sind im Foyer des Gemeindehauses aufgelegt und auf der Website der Gemeinde aufgeschaltet.

- 🔴 **Sämtliche Unterlagen des Dossiers:**
horw.ch/amtsmitteilungen
- 🔴 **Formular zur digitalen Mitwirkung:**
horw.ch/campusdigital
- 🔴 **Website zum Projekt Campus Horw:**
campushorw.lu.ch

Informieren Sie sich umfassend und aus erster Hand

Die Verantwortlichen von Gemeinde, Kanton, der Hochschule Luzern, der Pädagogischen Hochschule und der Metron Raumentwicklung informieren an einer öffentlichen Veranstaltung umfassend über das Projekt «Erweiterung und Erneuerung des Campus Horw». Der Info-Event bietet auch Gelegenheit für Fragen. Für den Zutritt gelten die zum Zeitpunkt aktuellen COVID-Regeln.

- 🔴 Dienstag, 8. März, 19 bis 20.45 Uhr, Aula des Oberstufenschulhauses Zentrum




Doppelte Tretkraft für Ihren Erfolg

Ihr engagierter Treuhänder für Steuerfragen, Buchhaltung, Finanzen sowie für Unternehmensberatung und -coaching.



Sacha Schärli
041 552 50 52
sacha.schaerli@sb-partner.ch
www.sb-partner.ch